

捜真生の皆さん

こんにちは。共練会執行部です。

執行部は、今年1月から、新年度の活動をスタートさせるための準備を進めてきましたが、残念ながら、しばらく活動はできなくなってしまいました。そこで私たちは、今後の学校生活のため、この休校期間を利用してウイルス対策について考えました。

私たちの世代が世間から厳しい目で見られていることに不満を持っている人もいるかと思いますが、このところは若い世代の感染が急増しています。まず自分自身が感染しないようにし、学校が始まってから捜真の中でも感染を広げないようにするため、私たちもウイルス対策をする必要があります。手洗いうがい、換気など自分たちが今できることから始めていきましょう。私たち一人一人が意識を変えることが、コロナウイルスの終息に直結するわけではないかもしれませんが、小さな積み重ねがきっと良い結果を招いてくれると思います。

自分が健康だとしても、周りに持病のある人がいるかもしれません。次に学校で皆と顔を合わせるまで、各自できることをし、周りのことを考えながら行動しましょう。

また、執行部で出来ることを探し、皆さんの役に立ちたいと思い、捜真のHP(ホームページ)にてアンケートを取ることにしました。

アンケートは近日中にHPに記載する予定です。

ご協力よろしくお願ひします。

2020年度共練会 会長 石川夏希
執行部一同